

BAB VI

PENUTUP

6.1 Kesimpulan

1. Berdasarkan pengolahan data didapatkan nilai *Net Profit Margin* perusahaan yaitu sebesar 1,65 % pada tahun 2018, dan sebesar 1,80 % pada tahun 2019. Dan ternyata nilai NPM perusahaan belum diatas standar industri.
2. Berdasarkan uji regresi didapatkan bahwa variabel ekonomi bernilai positif yang artinya bahwa variabel ekonomi memiliki pengaruh yang positif terhadap produksi. Sedangkan berdasarkan uji signifikan parsial (uji t) didapatkan hasil $t_{hitung} 3,732 > t_{tabel} 2,02619$ dan signifikansi $0,001 < 0,55$ maka H_0 ditolak dan H_1 diterima. Sehingga kesimpulan yang didapat yaitu bahwa variabel ekonomi memiliki pengaruh positif dan signifikan terhadap variabel produksi di PT. Papertech Indonesia atau H_1 diterima. Berdasarkan uji regresi didapatkan bahwa variabel fasilitas bernilai positif yang artinya bahwa variabel fasilitas memiliki pengaruh yang positif terhadap produksi. Sedangkan berdasarkan uji signifikan parsial (uji t) didapatkan hasil $t_{hitung} 2,031 > t_{tabel} 2,02619$ dan signifikansi $0,049 < 0,55$ maka H_0 ditolak dan H_2 diterima. Sehingga kesimpulan yang didapat yaitu bahwa variabel fasilitas memiliki pengaruh positif dan signifikan terhadap variabel produksi di PT. Papertech Indonesia atau H_2 diterima.
3. Pada akhirnya dilakukan saran usulan perbaikan dengan menaikkan harga jual sebesar 10%, Setelah dilakukan usulan perbaikan didapatkan nilai NPM perusahaan sudah diatas standar industri sebesar 10,59 % pada tahun 2018, dan sebesar 10,73 % pada tahun 2019.

6.2 Saran

6.2.1 Saran Untuk Perusahaan

a. Aspek Ekonomi (*Profit*) :

Meningkatkan harga jual Core A, Core B, dan Chib Board sebesar 10% sehingga dapat meningkatkan profitabilitas perusahaan dan meningkatkan *Net Profit Margin* perusahaan diatas standar industri yang ada.

b. Aspek Sosial (*Social*) :

Dapat meningkatkan standar pelayanan dengan meningkatkan atau menambah komponen-komponen fasilitas dan ekonomi, untuk fasilitas internal bisa menambahkan kendaraan antar jemput karyawan dan untuk fasilitas eksternal bias menambahkan *study tour* bersama seluruh karyawan. Untuk ekonomi bisa memberikan bentuk bonus dengan bentuk uang, karena ketika karyawan mendapat bonus dalam bentuk uang para karayawan lebih senang di banding dengan bonus barang. Hal ini dikarenakan kepuasan dari fasilitas dan ekonomi sangatlah harus diperhatikan untuk meningkatkan kualitas karyawan supaya dapat mengerjakan produksi dengan baik dan perusahaan bisa mendapatkan keuntungan lebih.

6.2.2 Saran Untuk Peneliti Selanjutnya

a. Untuk peneliti selanjutnya pada aspek ekonomi (*profit*) disarankan tidak hanya mengkaji rasio profitabilitas dari segi *Net Profit Margin* (NPM) saja, tetapi juga dari segi *Gross Profit Margin* (GPM), *Operating Profit Margin* (OPM), *Return On Equity* (ROE), dan *Return On Investmen* (ROI).

b. Untuk penelitian selanjutnya melakukan penambahan variabel – variabel yang menjadi pengaruh dalam produksi, tidak hanya mengkaji dari segi ekonomi dan fasilitas saja, tetapi juga dari segi pelayanan, produk, dan kepuasan karyawan.